

En el marco de la 3a Asamblea General de la COPA, unas 80 mujeres parlamentarias procedentes de 20 países participaron en la 2da Reunión Anual de la Red de Mujeres Parlamentarias de las Américas, el 18 de noviembre de 2001 en Río de Janeiro, Brasil. Durante el encuentro, las participantes recibieron a dos mujeres políticas brasileñas de renombre, adoptaron una recomendación sobre la contribución de la mujer al proceso democrático y a la paz, y eligieron el nuevo Comité Ejecutivo. La Sra. Lyse Leduc, Diputada de la Asamblea Nacional de Quebec, fue reelegida Presidenta.